

## Unsere Sinne...

Sehen, fühlen, riechen, schmecken und hören. Das war das Motto unseres dritten gemeinsamen Projekts mit dem Kindergarten. Am Donnerstag den 12. März besuchten uns die Kindergartenkinder mit tante Elisabeth um den erlernten Lehrstoff „Die 5 Sinne“ zu festigen. Den Einstieg machte unser Fräulein Anita mit der Geschichte „Heute ist ein guter Tag“. Passend zu dieser Geschichte präsentierten die Kindergartenkinder das Lied „Meine Hände, seht nur her“.

Im Anschluss daran nahmen sich die Kinder der dritten und vierten Schulstufe jeweils ein jüngeres Kind, um gemeinsam ihre Sinne in Form eines Stationenbetriebs zu testen. Zu diesen Stationen gehörten:

- Sehsinn: Mit verbundenen Augen wurden die Kinder von ihrem Partner durch einen Parcour geführt bei dem sie so manches Hindernis überwinden mussten.
- Geschmacksinn: Hier durften die Kinder mit verbundenen Augen vom Buffet kosten und mussten dann erraten, was sie probiert haben.
- Riechsinn: Bei dieser Station konnten die Kinder kreativ sein und sich oder ihren Lieben eine nach Blüten duftende Seife formen.
- Tastsinn: In unseren Tastsäckchen verbargen sich so manch seltsame Gegenstände, doch wenn man sich fest auf den Tastsinn konzentrierte, konnte man fühlen, welcher Gegenstand auf den Hand lag.
- Hörsinn: Im Lehrerzimmer hörten die Kinder verschiedene Tierlaute von einer CD und mussten erraten um welches Tier es sich handelt.

Der Tag der Sinne war ein spannendes Erlebnis und es war schön zu beobachten, wie interessiert sich die Kinder auf die Überraschungen der verschiedenen Stationen einschließen.

